

【社是】 経営を継承に
成功を成幸に

【事務所理念】 企業経営の羅針盤・かかわる人の転ばぬ先の杖を目指し、真の成功を共に追求し続けます。

月刊 岩田会計 第173号

令和3年6月15日

理念伝道士 岩田英人

<http://www.iwatax-m.com/>

東海地方は梅雨まっただ中ですが、梅雨らしい天気では無く蒸し暑い日が続きます。

体調にはくれぐれもご留意の上、日々の業務に前向きに取り組んでいきましょう。

ワクチン接種が加速してきた感があります。

新型コロナウイルスの収束に向けてカウントダウンが始まったのかもしれませんが、マスク・手洗い・蜜の回避等、油断すること無く出来ることを確実に行っていきたいですね。



【令和3年6月号】「関係性の構築」

コロナ禍においてソーシャルディスタンスが求められるようになり、テレワークやオンラインでのMTGが急速に普及しました。これまでのような対面における名刺交換や議論、会議や懇親会等は影を潜め、これらの場面において構築されていた双方向のコミュニケーションが薄れてしまいました。もちろん対面の必要がないのにわざわざ対面という形式を取っていたものもあるでしょう。テレワークやオンラインでも形式的には充足させることが可能なものもあるでしょう。が、PCやスマホを通して見る相手は実物大ではありません。生身の人間の大きさ、直接触れあうことで感じるものの出来る人の温もりはわかりません。リアルさを感じ得ないということはどうしても他人事になりがちです。このことが対人関係に及ぼす影響は大きいと思います。オンラインであってもリアルであっても、目的が「関係性の構築」であればしっかりと相手のことを知り、自身のことを伝え、双方向の関係性を構築していかないとはいけません。

テレワーク・オンライン時代における「関係性の構築」は、対面する相手にこれまで以上に意識を向ける必要があるということをお忘れずにいたいものです。

岩田会計事務所は人生理念・経営理念策定・経営計画策定・経営計画遂行支援に力を入れて取り組んでおります。ご依頼はもちろんのことご紹介いただけるお客様がお見えでしたらいつでもお声掛けください。